



千葉市立千草台東小学校

No.9 (1月号)

令和8年1月15日



後期後半スタート！

校長 角田 淳志

新たな年を迎えるにあたり、保護者・地域の皆様をはじめ、関係するすべての方々に対し、謹んでご挨拶を申し上げます。令和8年（2026年）が皆様にとりまして、幸多き年となりますよう祈念いたします。今年は午（うま）年。

午年は活力・行動力・前進・情熱を象徴し、新しい挑戦や飛躍に良いとされる年だそうです。子供たちが、どんな挑戦をし、どんな飛躍を見せてくれるのか楽しみですね。今年も、子供たちの元気な挨拶と明るい笑顔があふれる学校にしていくよう職員一同頑張ってまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

さて、学校は1年のまとめの時期に入ります。新年を迎え、子供たちは新しい気持ちで登校してきました。その気持ちを大切にし、1年間の成長を自ら振り返らせ、学習や生活のまとめを行います。また、「東の子」のリーダーである6年生は、そのバトンを5年生に渡し「卒業」していきます。残された日々を大事に過ごしていってほしいと願っています。そして1年生から5年生までの在校生には、6年生を送る会や卒業式を通して、6年生から千草台東小学校への願いをしっかりと受け止め、「東の子」としてのさらなる成長をし続けてほしいと思います。

昔から1月は「いく」、2月は「にげる」、3月は「さる」と言われるよう、学年末まであっという間に過ぎ去ってしまいます。子供たちの体調管理にも十分に注意しながら、進級・進学に備えて、各学年の教科・領域の指導や学校行事等全ての教育活動を通して、各自が目標を達成し、学習する楽しさや喜び・充実感を一人でも多く味わえるように、子供たちとじっくり向き合い、指導にあたります。

1月7日（水）から15日（木）の期間に校内席書会を各学級で実施しました。どの学級でも、一生懸命に書き初めに取り組んでいました。6年生は小学校最後の席書会。しっかりと力強く「夢の実現」と書いていました。どんな夢を思い描きながら書いていたのでしょうか。1月30日（金）の学習参観まで「校内書き初め展」として掲示してありますので、是非ご覧ください。



「ひとにやさしく」 自分にも、お友達にも、優しくしましょう。



「がんばる」 めあてをもって頑張りましょう。



「しっかりと挨拶」 しっかりと、千草台東小学校の自慢の挨拶をしましょう。